

Queridos socios y amigos,

Hace 8 años, cuando asumí la presidencia, tuve claro que no iba a ser un camino fácil. Sabía que nos enfrentaríamos a tiempos intensos, llenos de incertidumbre, y que esas aguas turbulentas podrían traer discordias, frustración y angustia. Soy consciente de que, a lo largo de este viaje, no siempre he logrado mostrar a todos mi empatía y cercanía como os merecéis.



Hoy navegamos en aguas de incertidumbre y, creedme, no es fácil poner en palabras lo que ha significado este cambio. Nuestro puerto, este que siempre hemos sentido como nuestro hogar, puede cambiar de forma radical. Gestionar esta realidad, lejos de amedrentarnos, nos ha dado fuerza y cargado de ilusión para mirar a un horizonte nuevo, todos juntos.

Tengo la firme convicción de que el trabajo de este equipo nos llevará a ganar la concesión de 2026, asegurando un futuro sólido para décadas venideras, donde todos nosotros, tripulantes de este gran Club, decidiremos juntos su rumbo.

Sigo disfrutando de este Club como lo hacía de niño y tengo el firme compromiso y la ilusión personal de ver cómo lo disfrutarán mis hijos, mis nietos y los vuestros.

Por eso, permitidme ahora que os comparta los principales proyectos en los que estamos trabajando para los próximos años.

Objetivo prioritario, no único.

Nuestro principal objetivo es claro: **ganar la concesión de 2026**. Queda solo un año para iniciar este proceso, y cada paso cuenta. Seguimos fortaleciendo nuestras **relaciones institucionales** y nos hacemos presentes en los foros que nos permitirán afrontar esta etapa con las mejores garantías.

Por este motivo, nuestro programa se asemeja más a un **calendario de trabajo** que a un panfleto político, que además está a tu disposición en www.balisconcesion2026.com y en el código QR que publicará el CN El Balís.

PRECONCESIÓN 2026

1. Nuevos Estatutos Sociales

Nuestro equipo, liderado por Álvaro Hernández-Puértolas, está desarrollando un borrador de Nuevos Estatutos que refleja **valores fundamentales como la igualdad y justicia entre los socios** -equiparando derechos- así como la **actualización de los mecanismos** establecidos para que todos podamos participar y decidir de una manera más **ágil**. Será la Asamblea de Socios quien decida acerca de estos cambios.

2. Transformación Digital del CN El Balís

Un equipo multidisciplinar que comparte la pasión por la tecnología, encabezado por Marcos Marín, trabaja en la implementación de tecnologías de vanguardia con tres grandes objetivos: (i) **anticipar las**

necesidades de los socios mediante big data; (ii) implantar un sistema proactivo de **control de calidad de los servicios** al socio; y (iii) proporcionar **información actualizada** en un área privada del socio en la web para seguir de primera mano el funcionamiento y rumbo de nuestro Club.

3. Balís de Tothom

Volveremos a abrir un nuevo **proceso participativo**, esta vez en un formato de comisión o **grupo de trabajo abierto a todos los socios** interesados por participar en él con carácter recurrente, para que todos podamos aportar ideas para el futuro del Club de una forma fácil y accesible. Una vez logremos la concesión, será momento de decidir juntos **cómo desarrollar** esos sueños compartidos que habremos recogido durante este tiempo.

4. Balís Blau

Bajo la supervisión de Miguel Ángel Mateo, trabajamos en un ambicioso programa de sostenibilidad que nos guiará hacia un Club más sensible, comprometido y sostenible con el medio ambiente. Este plan tiene un objetivo claro de "**Huella Cero**", y su propósito es **compartir, educar e investigar** para construir un futuro en equilibrio con nuestro entorno.

5. Balís Academy.

Queremos formar y preparar a las nuevas generaciones, no solo en el ámbito deportivo, sino en **todos los aspectos relacionados con el mar y el puerto**. No en vano el Port Balís, en su conjunto, es el primer empleador de Llavaneres, con más de 450 empleados directos e indirectos. Balís Academy ofrecerá un espacio para que la juventud crezca y **se desarrolle profesionalmente** en un entorno inmejorable.

POSCONCESIÓN 2026

6. Proyecto CNBALIS 2026-

Una vez contemos con la concesión administrativa, deberemos abordar el **desarrollo completo del proyecto** (usos, financiación, servicios...) para que, entre todos, decidamos el futuro de nuestro puerto. Este proceso deberá completarse **dentro del primer año** de concesión y la transformación (obras, cambios, reformas...) deberán concluir en los **cuatro años siguientes sin detener la actividad** del Club Náutico ni del Puerto.

Tu apoyo es nuestra fuerza

Que nadie se equivoque: la concesión de 2026 no es solo un logro de la Junta Directiva, sino de todo el Club Náutico El Balís, **de cada una y cada uno de nosotros**. **Cada esfuerzo cuenta**, desde el acompañamiento hasta la crítica constructiva, y unidos nos hemos impulsado hacia delante. Ahora, en esta última milla y media que nos queda, **necesitamos más que nunca ese espíritu de unidad**.

En este momento decisivo, tu club te necesita.

VOTA UNIDOS POR LA CONCESIÓN
VOTA EQUIPO FRAN RIPOLL

Unidos por la
Concesión

EQUIPO FRAN RIPOLL



¡GRACIAS! · GRÀCIES! · THANK YOU!